

ゆり1だよ!



2018年2月28日(木)
社会福祉法人 雅福祉会
松島こども園
担任:大藤麻衣子

桜の花が咲き、最近は暖かい日も続き春の訪れを感じられるようになりました。

最近のゆり1くみはチャレンジの合格者も増え、できることを友達に教えてあげたり一緒に練習するなかで励ましあう姿も見られるようになりました。友達へ思いやる気持ちや諦めずに最後まで頑張る姿を大切にし、チャレンジや様々な遊びを楽しめるようにしたいと思います！

早いものでゆり1くみでの生活も残りわずかとなりました。修了式の練習も始まり、就学への期待と不安な姿も見られるようになりました。不安な気持ちに寄り添っていきながら、就学への期待がもてるよう子どもたちに寄り添い過ごしていきたいと思います。保護者の皆様も残りわずかですが、ご協力よろしくお願ひします。

豆まき会

手作りの鬼のお面をつけて、手作りの段ボールで作った鬼に向かって豆まきをしました。「ねぼすけ鬼いなくなれ～」なんて声も聞こえてきましたよ！

鬼がくると怖がりながらも一生懸命豆をまく子どもたちでした♪



お別れ遠足



バスに乗って初めてみんなで子どもの国へ♪残念ながら天気は悪かったです、晴れているうちにみんなで動物を見学！カバのコーナーでは、えさやりをしているところを見ることができ、その口の大きさに驚き、歓喜の声をあげていましたよ！



お知らせ・お願ひ

- 先日はフォトフレーム作成のご協力ありがとうございました。出来上がったフォトフレームを友達と見せ合ったり嬉しそうな子ども達でした。
- 今年度の絵本貸し出しは、3月7日(木)までとなります。翌週の11日(月)に絵本を返却後、そのまま絵本バッグを預かります。修了式に記念品と一緒に渡したいと思いますので、よろしくお願ひします。
- 修了式は3月15日(金)となっています。

お招き会

1年生に招待されたお招き会♪初めて教室に入り、緊張した様子の子どもたち。背筋を伸ばしよくお話を聞いていましたよ！教科の内容や一緒に字を書いたりして、就学への期待がより高まりました(^-^)！

カレーパーティー



待ちに待ったカレーパーティー。玉ねぎにじゅがいも、にんじんの皮を剥いて切る工程まで行いました！「はじめて見る！」ととても張り切る子どもたちでした♪

自分たちで植えた玉ねぎは、残念ながらまだまだ収穫できず…卒園するまでに収穫とクッキングができるよう、毎日水やりと雑草抜きを頑張っています！ときどきお子さんと一緒に様子を見て、成長を見守ってください(^-^)



15日 ともよせ あいみさん

16日 おおしろ はるとさん

お誕生日おめでとう♪

ゆいにくみだよい

2019年2月28日(木)
社会福祉法人雅福祉会 松島こども園
担任：榮野元美呼・東里彩美

暖かい日が続き少しづつ春の訪れを感じるようになりましたね。こども園の桜も満開になり、冬眠していた飼育小屋のカメさんたちも、のっそりと顔を出して元気な姿を見せてくれるようになりました♪

2月の中旬から、本格的に修了式に向けての練習もスタートし「早く1年生になりたい」と期待を膨らませている反面で「お別れがさみしい」と話す姿も見られています。子ども達も不安な気持ちも受け止め、安心して修了式を迎えることが出来るようにしていきたいと思います。

豆まき



絵本「おなかのなかにおにがいる」を読み、子どもたちなりに自分自身を振り返り「好き嫌い鬼」「暴れん坊鬼」等、心の中の様々な鬼を見つけました。園庭にやってきた鬼に豆をまき、最後に焼き豆をいただきました♪



お別れ遠足



小学校おまねき会

松島小学校の1年生の教室へ招待してもらいました。小学校の椅子や机の他に、筆箱やクーピーにも興味津々でした☆

子ども達の感想♪

- ・姿勢が良かった
- ・可愛い絵を塗ってくれた
- ・出し物がすごかった
- ・発表が上手だった(大きな声で堂々としていた)
- ・算数が発表出来て良かった



2月生まれのおともだち

13日 すながわ よういちさん

13日 もりた まりさん

同じ誕生日の二人です♪



★フォトフレーム製作へのご協力ありがとうございました。「この時～したよね」と友達同士で思い出を振り返っています♪しばらくお部屋に飾ってから持たせたいと思います(^0^)

★3月15日(金)は松島小学校体育館にて修了式があります。詳細は別紙にてお知らせいたします。

★絵本の貸し出しは、7日(木)までとなっています。11日(月)に返却後、絵本バックをお預かりし、修了式に記念品と一緒に渡したいと思います。





ひまわりだより



H31. 2. 28 (木) 社会福祉法人雅福祉会 松島こども園 担任：中川恵理・平良綾子

暖かな日差しに春の訪れを感じます。今年度も残りわずかとなりました。年長児の修了式に向けた活動も増え、次は自分達がゆり組さんになる！という自覚も少しずつ見られるようになってきました。この1年を振り返り、一人ひとりが大きく、たくましく成長した姿をうれしく感じている今日この頃です。



前日からドキドキしているひまわり組のみんな。

「先生、明日鬼来る日だよね・・・？こども園お休みしてもいい？」と鬼が来ることを怖がっている子が数名♡

豆まきでは、いきなり出てきた鬼に驚きひたすら逃げる子、鬼に向かって「鬼は～そと～」と立ち向かう子、様々な姿が見られました。自分達で作った鬼のお面と豆入れを持って、無事に鬼退治することができました♡



●お別れ遠足●

天気がとても心配でしたが、なんとか沖縄こどもの国に行くことができました！

大きなバス、様々などうぶつたちに終始興奮気味のみんな♪大好きなクラスの友達と、ゆり組のお友達と楽しい時間を過ごすことができました。

フォトフレーム制作のご協力、ありがとうございました。

素敵なものばかりで子ども達も、友達のフォトフレームを夢中になってみています！3月中旬までこども園で飾させていただき、その後持ち帰りします。

おしらせ



- 園に来るための持ち物を、自分達で準備するよう伝えています。
進級に向け、少しづつ自分のことは自分で行えるよう、お家でも声掛けをお願いしたいと思います♪
(持ち物チェック表を、リュックにつけています！！)
- 今年度の絵本貸し出しは3月7日（木）が最後となります。
まだ返していない絵本がありましたら、お戻しあるいします。

4日 よへな りるはさん

9日 みやぎ ゆうのさん

5歳のお誕生日おめでとう！！

5歳もいろんなことに挑戦してみようね♪

